



## GENS D'ICI

**Jean-Philippe Leroy**  
Le concours du meilleur  
caviste de France :  
« une expérience  
extraordinaire »

### CHABEUIL

Sélectionné pour la finale du Meilleur caviste de France, le 10 octobre dernier, à l'issue d'une série d'épreuves ayant débuté en mars, le "dénicheur de bouteilles" Jean-Philippe Leroy, qui a créé à Chabeuil la cave Vinothentik, n'a finalement pas accédé au titre suprême remporté par un Alsacien. Il est heureux néanmoins de voir Cyril Coniglio, de Pont-de-l'Isère, autre Drômois finaliste, accéder à la deuxième place. « Mes adversaires étaient très forts » précise Jean-Philippe Leroy « particulièrement bien préparés, certains y travaillant depuis deux ans alors que je n'y avais consacré qu'une dizaine de jours. » Pour lui, les épreuves du matin ont été positives. « J'ai pu mettre en avant ma

façon de travailler, certes très différente de mes confrères, presque tous sommeliers de grandes maisons étoilées. J'ai pu proposer des accords mets & vins originaux et des produits plus surprenants et moins classiques. » Par contre, les épreuves de l'après-midi ont été plus délicates. « J'ai dû présenter un grand cru classé du Bordelais pendant cinq minutes puis répondre à un questionnaire de culture générale compliqué, très orienté grands crus et ne représentant pas, à mon avis, toute la richesse des vignobles français. » Malgré cette difficulté, l'expérience du concours a été pour lui « extraordinaire, riche en émotions et en rencontres, avec des concurrents sympathiques. Un grand moment de vie ! »